



# 鍾秀だより

南陽市立宮内小学校  
南陽市宮内 3415 番地  
電話 47-2106  
校長 吉水 順一

## スマイルいっぱいの修学旅行

6月19日・20日と一泊二日で6年生が修学旅行に行きました。行き先は、岩手県と宮城県でした。

一日目は、6時40分に学校に集合し出発式を経て、2台のバスに乗り込み最初の見学地である「トヨタ自動車大衡工場」に向け出発しました。大衡工場では、自動車ができる工程や自動車が走る仕組み、安全な自動車を作る工夫などについて学びました。平泉のレストハウスにて昼食をとり、午後からは世界遺産の「中尊寺」の見学です。中尊寺は、円仁の開山とされ、藤原清衡。奥州藤原氏三代ゆかりの寺として著名であることや、平安時代の美術、工芸、建築の粋を集めた金色堂を始め、多くの文化財を有することを学びました。

その後、南三陸町へ移動し震災の爪痕にふれ、災害の恐ろしさを改めて感じておりました。

二日目は、松島海岸へ移動し遊覧船に乗り、凝灰岩でできた数々の島を巡りながら日本三景を満喫しました。その後、伊達政宗の別荘であった瑞巖寺（国宝）を見学し、午後からはうみの杜水族館でイルカショーなどを見学しました。

午後5時20分、学校の駐車場に到着し全員無事に家路につきました。

「百聞は一見に如かず」という言葉があります。実際に見聞きし、体験することは非常に重要な教育活動です。この経験を今後の学校生活や自分のキャリアへ生かせるよう期待しています。



トヨタ自動車大衡工場



トヨタ自動車大衡工場



松島海岸遊覧船



松島 五大堂見学



うみの杜水族館



中尊寺本堂

## プール清掃を頑張ってくれました

6月26日(水)に今年の水泳学習のスタートを切る「プール開き」を行います。その日に向け、1年生から6年生まで、作業内容こそ違いますが、計画的にプール清掃をしてくださいました。低学年は、プールサイドの草取り、中学年は足洗い場や更衣室などの清掃、高学年は、プール内の清掃と暑さに負けず、一生懸命に作業をしていました。

自分たちできれいにすることで、施設に対する愛着も湧き、水泳の学習を頑張ろうという意欲ももてるのではないかと考えます。

今週から始まる水泳学習に向け、ご家庭での用具の準備ありがとうございます。学年で準備した「プール確認カード(生活カード)」に保護者の押印をお願いいたします。その印がないと原則入れないのでよろしくお願いいたします。



## 南陽市巡り(3年社会科見学)

6月13日に、3年生が南陽市を詳しく知るために社会科見学に出かけました。荻小学校前にある「草木供養塔」、中川地区の「吉田橋」赤湯地区の「白竜湖・稲荷森古墳」、漆山地区の「工業団地」などを見学しました。バスに乗りながら、たくさんの地域を巡り、名所や土地の利用方法を学んだり、歴史に触れたりといか机上ではできない貴重な体験ができました。



## 笹野浄水場見学(4年社会科見学)

6月21日に、4年生が水道の学習のために、米沢市の笹野浄水場へ見学に行きました。普段何気なく使っている水、蛇口をひねれば出てくる水、それがどのようにして私たちの家庭に届くのかその仕組みを詳しく勉強してきました。

子どもたちは、ダムの水が多くの過程を経て、飲用水になることに驚き、水を大切に使うていかなければならないことに気がきました。



## 熱中症対策にご協力ください

今年は、昨年にも増して移動性高気圧の勢力が強く、真夏日になる日が多くなっています。学校では、WGBTの数値などを基に、外での活動を制限したり、冷房を使ったりして暑さ対策をしています。

そこでお願いです、登下校時は必ず帽子をかぶせるようにしてください(日傘も有効です)。また、水筒の持参にもご協力ください。

今後、下校時に危険な暑さになった場合は、下校時刻を遅らせるような措置も考えています。その際には、マチコミで連絡しますのでご理解くださるようお願いいたします。